

RCEME



GEMRC

Cplc Mathieu Harnois

Après 14+ ans de service avec les Forces armées canadiennes (FAC) et plus de 13 ans au sein du Corps de Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC), le cplc Mathieu Harnois prendra sa retraite le 3 juillet 2024.

En Août 2009, le cplc Harnois s'est enrôlé en tant qu'officier d'infanterie et compléta son QMBO à Saint-Jean-sur-Richelieu. Par la suite, l'élève officier Harnois maintenant promu sous-lieutenant fut envoyer a BFC Gagetown pour ces cours de métier. Désirant apprendre un métier technique, le sous-lieutenant Harnois s'est reclassé en tant que technicien de véhicule en décembre 2010 et fut envoyer à la BFC Borden pour son QL3 arborant un grade de soldat c.

En juillet 2012, le, maintenant devenu, Artisan Harnois compléta son QL3 et ces cours de chauffeurs pour être envoyer à la même période a la BFC Valcartier pour commencer son QL4. Promu au grade de caporal en automne 2012, le Cpl Harnois eu la chance de travailler avec le 1er/2iem Royal 22iem Régiment, ce qui lui a donner l'opportunité de faire partie de l'exercice Maple Réserve 2012. Le Cpl Harnois fini son QL4 en aout 2013 et fut muté à la bonne vieille shop de 2iem ligne, bâtisse 324 au 5iem Bon Svcs.

A son retour de son QL5 en mars 2014, le Cpl Harnois reçu la bénédiction d'être muté à la BFC Cold Lake, Alberta, effectif en juillet 2014. Bien que ce fut une surprise, cet événement se révéla être l'apogée de sa carrière. Le Cpl Harnois travailla à la section des véhicules légers sous les bons conseils de M. Jazwinski (Jaz), a la section des véhicules lourds sous les orders d'un coloré Sgt Cairns et aussi au garage de maintenance de Primrose Lake Evaluation Range (PLER). Pour le cpl Harnois, ce qui se démarqua le plus fut ces sorties à la BOA Inuvik, T.N.-O, pour entretenir la flotte nordique.



RCEME



GEMRC

CplC Mathieu Harnois

Promu a son grade actuel en mai 2018, le CplC Harnois fu muté à la BFC Gagetown, Services Techniques, compagnie de maintenance. Le CplC Harnois travailla à la section SMP, MSS South (Saint-John), K4 SPV et tout particulièrement au garage de Lauvina Wood. Le CplC Harnois compléta son certificat de seau rouge interprovincial en équipement lourds en Dec 2019.

Le CplC Harnois a choisi de continuer sa carrière en tant que mécanicien civile (VHE-10) avec les Services Techniques, BFC Gagetown. Le CplC Harnois voudrait exprimer sa reconnaissance envers tous les étrangers qu'il a rencontré et qui son devenu ces amis, tout spécialement le CplC Tim Cromwell, avec qui il a passé d'incontables heures au parc a chien avec Emma et Hadès décompressant du travail, remorquant sa "très fiable" Volkswagen Passat TDI au concessionnaire à Edmonton et en le reconduisant chez lui après une joyeuse opération de la mâchoire.

Le CplC Harnois à demander si vous avez des histoires humoristiques ou des photos partageant sa présence, bien vouloir les envoyer a ashley.hoey@forces.gc.ca. Cela va aussi pour tout messages de félicitations.



RCEME



GEMRC

MCpl Mathieu Harnois

After 14+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and 13+ years with the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Mathieu Harnois will be retiring on 03 July 2024.

In August 2009, MCpl Harnois enrolled as an Infantry Officer and completed BMOQ in Saint-Jean-sur-Richelieu. Upon completion, Officer cadet Harnois was promoted to 2Lt and sent to CFB Gagetown for his career courses. Craving the need to learn a skilled trade, 2Lt Harnois remustered to Vehicle Technician in Dec 2010, attending DP1 in CFB Borden as Private B.

In July 2012, Craftsman Harnois completed his DP1/driver's wheel course and was posted to 5 Svcs Bon in Valcartier, Qc to complete his OJT package. Promoted to the rank of Corporal in the fall of 2012, Cpl Harnois had the chance to work with both 1er and 2iem Battalion 22iem Regiment, which gave him the opportunity to take part in Ex Maple Resolve 2012. Cpl Harnois finished his OJT package in Aug 2013 and was posted to the "good old" 2nd line shop, Batisse 324, 5 Svcs Bon.

Cpl Harnois was then sent on his DP2 from Jan – Mar 2014. Upon his return, Cpl Harnois received the blessing of being posted to Cold Lake, AB, in the summer of 2014. A surprise to be sure but ended up being the highlight of his career. Cpl Harnois worked for light section under the wing of Mr. Jazwinski (Jaz), Heavy Section under a colorful Sgt Cairns, as well as Primerose Lake Evaluation Range (PLER) maintenance shop. What stands out the most however was his trips to FOL Inuvik, NWT to maintain the northern fleet.



RCEME



GEMRC

MCpl Mathieu Harnois

Promoted to his current rank in May 2018, MCpl Harnois was posted to CFB Gagetown, Tech Svcs Maint Coy. MCpl Harnois worked for SMP section, MSS South (Saint-John Garrison), K4 SPV and the one and only Lauvina Wood shop. He completed Heavy Duty Mechanics Red Seal in Dec 2019.

MCpl Harnois has chosen to continue his career as a VHE-10 (civilian mechanic) with Tech Svcs Maint Coy, CFB Gagetown. MCpl Harnois would like to give a special thank you to all the strangers he met and became friends with, especially MCpl Tim Cromwell, with which he spent countless hours at the dog park with Emma and Hades venting about work, hauling his “reliable” Volkswagen TDI Passat to the dealership in Edmonton and driving him back home after a lovely jaw surgery.

MCpl Harnois has requested that if you are willing to send any humorous stories and photos of your time spent together be sent to Ashley.hoey@forces.gc.ca. as well as any congratulatory messages.

